

Elle travaille successivement dans les compagnies suivantes :

- Saison 1975/76: Grand Théâtre de Reims (France)
- Saison 1977/78: Compagnie Liliana Cusi (Italie)
- Saison 1979/80: Soliste ballet classique d'Israël
- Saison 1980/85: Soliste ballet du XXème siècle (Béjart)
- Saison 1985/90: Soliste ballet de Monte-Carlo
- Saison 1991/96 Soliste Béjart Ballet Lausanne

Depuis 1996, elle a enseigné avec passion la danse classique dans différentes écoles Suisse :

- Ecole de Ballet Jean Martinelli
 - Conservatoire de Sion
 - Ecole Art Dance Yverdon
 - Association des écoles de danse de Genève
- ... Avant d'ouvrir sa propre école de de formation en 2007.

- pédagogue reconnue Danse Suisse
- répétitrice Béjart ballet Lausanne pour les enfants du concours : 2009/2010/2011